

Partie officielle

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Nomination d'un syndic d'écoles.

Il a plu à Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur, par un ordre en conseil en date du 10 juin courant (1882), de nommer M. John Will, syndic d'écoles pour la municipalité de Stoneham, dans le comté de Québec, en remplacement de M. John Decker qui a quitté la municipalité.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Il a plu à Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur, par un ordre en conseil en date du 27 mai dernier (1882), d'ordonner qu'il soit donné à la municipalité scolaire de Saint-Clément, dans le comté de Témiscouata, les mêmes limites qui lui sont assignées pour les autres fins civiles.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Avis de demande d'annexions et délimitations de municipalités scolaires, en vertu de la 5ème sect., 41 Vict., ch. 6.

Demande que le cinquième rang de Saint-Léon de Standon, soit annexé à la municipalité scolaire du canton de Standon, dans le comté de Dorchester.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Avis est par le présent donné qu'il y aura une assemblée des examinateurs nommés par le comité catholique du conseil de l'instruction publique pour l'examen des candidats à la charge d'inspecteurs d'écoles, dans les salles de l'école normale Laval, mercredi, le cinquième jour de juillet prochain, à neuf heures du matin. Toute personne qui désire se présenter doit envoyer d'ici au 27 juin prochain, sa requête et la somme de six piastres, ainsi que tous les documents exigés par le règlement adopté par le dit comité, à sa séance du 25 mai 1877.

GÉDÉON OUMET,
Surintendant.

Québec, 22 mai 1882.

BUREAU DU SECRÉTAIRE.

Québec, 14 juin 1882.

Il a plu à Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur en conseil, de nommer M. Thomas Tremblay, instituteur, de la Baie Saint-Paul, comté de Charlevoix, inspecteur d'écoles pour le district d'inspection des comtés de Charlevoix et Saguenay, en remplacement de M. Samuel Boivin, dont la démission a été acceptée.

Note du Rédacteur.—Nous félicitons de tout cœur notre ami de sa promotion à la charge importante d'inspecteur d'écoles.

Nous savons d'avance que sa nomination sera très populaire, car depuis une vingtaine d'années, M. Tremblay a dirigé avec le plus grand succès la belle académie de la Baie St. Paul. Pendant cette longue période, il a envoyé chaque année à l'école normale un certain nombre d'élèves les mieux préparés, dont plusieurs ont mérité le prix du Prince de Galles.

Que M. Tremblay veuille bien agréer nos meilleurs souhaits.

— 000 —

Soixante-quinzième conférence des instituteurs de la circonscription de l'école normale-Laval, tenue le 27 mai 1882.

PRÉSENTS :—M. l'abbé Lagacé, principal de l'école normale-Laval, M. l'abbé T. G. Rouleau, assistant-principal, F. E. Juneau, Ed. Carrier, G. S. Vien, P. Rucl, écuyers, inspecteurs d'écoles ; MM. F. X. Toussaint, J. B. Cloutier, D. McSweeney, Jules Cloutier, M. O'Ryan, G. Labonté, M. Brochu, J. E. Roy, Frs. Fortin, J. E. Aubé, Frs. Pagé, A. Guay, B. Lippons, P. Gagnon, F. Létourneau, D. Frève, Théop. Beaulieu, T. Fournier, J. Drapeau, A. Tanguay, Ulric Nolin, J. Létourneau, M. l'abbé Ls. Tremblay et les élèves-maitres de l'école normale-Laval.

Le président et le vice-président étant